

Jeudi 4 janvier 2018

## Renforcement de l'offre de la ligne 32

La Métropole Rouen Normandie est à la tête d'un réseau de transports en commun desservant les 71 communes et représentant plus de 54,7 millions de voyages annuels. La Métropole travaille chaque année sur les adaptations de l'offre du Réseau Astuce : ajustements d'horaires, renforcements, modifications des itinéraires...des améliorations pour garantir un service optimal aux usagers métropolitains. La ligne n°32, exploitée par les Transports de l'Agglomération Elbeuvienne, qui relie Rouen à Elbeuf a doublé sa fréquentation entre 2009 et 2017 passant de 1050 voyages/jour à 2100 voyages/jour environ et est très empruntée tout au long de la journée.

En septembre 2016, 14 courses supplémentaires avaient déjà été ajoutées en période scolaire. Au vue de la fréquentation de la ligne et pour améliorer le confort aux usagers, 12 nouvelles courses seront ajoutées entre 9h et 17h30 à partir du 8 janvier 2018 offrant ainsi 75 courses au total. Le matin les départs se feront toutes les 10 à 15 minutes, toutes les 30 minutes en heures creuses (au lieu d'une heure aujourd'hui), et toutes les 15 minutes en heures de pointe le soir.